

Durante julio y agosto

Participarán estudiantes de la UNACH en estancias académicas-científicas del Programa Delfín

- Impulsan el programa 72 Instituciones de Educación Superior de 16 estados del país
- Da también la UNACH bienvenida a 118 estudiantes de toda la República

Para continuar con su formación profesional y personal, 21 estudiantes de la Universidad Autónoma de Chiapas partirán en los próximos días a distintas Instituciones de Educación Superior (IES) del país, a fin de realizar una estancia académica-científica del Programa Interinstitucional para el Fortalecimiento de la Investigación y el Posgrado del Pacífico (Delfín).

En su mensaje dirigido a los jóvenes a quienes hizo entrega de la beca económica correspondiente, el rector Jaime Valls Esponda expuso que esto es posible gracias a la vinculación entre 72 IES, donde se incluyen universidades públicas y privadas, Institutos Tecnológicos, Centros de Investigación y los Consejos Estatales de Ciencia y Tecnología de 16 entidades federativas.

Durante su encuentro con alumnos de las licenciaturas en Administración, Contaduría, Arquitectura, Matemáticas, Física, Gerencia Social, Médico Cirujano, Ingeniero Agrónomo Tropical, Ingeniero Civil, Ingeniero Biotecnólogo y Agronomía, los invitó a dar el mejor de sus esfuerzos para obtener el mayor de los conocimientos de esta experiencia que compartirán a su regreso con sus compañeros.

De igual forma, dio la bienvenida a 118 estudiantes de toda la República, quienes como parte del programa Delfín y de movilidad de las instituciones que representan, eligieron a la UNACH para continuar su desarrollo profesional, dado que tendrán la oportunidad de trabajar con investigadores de esta Máxima Casa de Estudios durante los próximos dos meses.

En este marco, el director General de investigación y Posgrado, Lorenzo Franco Escamiroso Montalvo, informó que a casi tres años de la actual gestión rectoral, se ha rebasado ya el número total de jóvenes participantes en estas estancias a diferencia de administraciones anteriores, sumando 53 becarios dentro del programa Delfín.

Explicó que el programa Delfín surge en 1996, cuando las IES públicas y privadas, así como los Centros de Investigación de la Región del Pacífico Mexicano, decidieron integrarse para fortalecer la cultura científica entre sí, dando seguimiento a cada uno de los becarios, arrojando como resultado que el 80 por ciento que ha formado parte de este programa, haya realizado o esté cursando estudios de posgrado en México o el extranjero.

Al hablar a nombre de los becarios del programa Delfín, Teresa de Jesús Martínez López, estudiante de la licenciatura en Gerencia Social, reconoció el trabajo de los académicos de la Universidad, al que calificó de determinante para incursionar en las acciones de movilidad e intercambio académico, por la calidad que ofrecen.

Por último, Elsi Rocío Romero Castillo, alumna de la licenciatura en Economía del Instituto Politécnico Nacional (IPN), comentó que esta experiencia dentro de la Universidad Autónoma de Chiapas le permitirá ampliar sus horizontes sobre las actividades que desarrollan los investigadores para aplicarlos en futuros estudios.